
市民まつり給食試食会アンケート集計結果

実施日　令和元年11月17日（日）

喫食者数 200 回答者数 174 回答率 87.00%

●あなたの性別・年齢について教えてください。

男 女 未記入
性別 56 112 6

10歳以下 10歳代 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代 80歳以上 未記入
年齢 16 6 6 45 29 23 22 20 6 1
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家族 友人・知人 ひとり 未記入
問１ 120 35 19 0

問２：今日の中学校給食の味はどうでしたか。

おいしかった おいしくなかった どちらともいえない その他 未記入
問２ 156 1 11 3 3

その他意見
・少しからかった
･美味しい前に美しさがない！
・大人としては、もう少しピリッとした香辛料をきかせてほしい
・ちょっと甘口でした
・少しパンチにかける。豆が入っていたよかった
・米がちょうどいいかたさでおいしかった
・おいしかったけど、りょうがおおかった
･家でもたべたいです

問１：今日はどなたと試食会に参加しましたか。
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問３：今後、中学校給食の試食会が開催されたら参加したいですか。

参加したい 参加したくない どちらともいえない その他 未記入
問３ 153 3 14 3 1

その他意見
・ちがうメニューなら参加したい
･毎日たべたい
・もう少しピリッとした味になれば来る

・自分が子どもの頃と比較して、格段に美味しくなっていたし、食器も衛生的になっていた
・カレーの白米（ごはん）をげん米にしたら、子どもたちがげん米にチャレンジして、すききらいがすくなくなるかなぁとおもいます。そうしてみてください
・ごちそうさまでした
・ママよりおいしいごはんがたべられてよかったです
・ボリュームたっぷり！！
・おいしかった
・量がおおかったけど、おいしかった
・美味しかったです！！学校と違う味が楽しめました。中学校に行くのが楽しみになりました。ありがとうございました。
・イスが小さいです
・久しぶりの給食おいしくいただきました
・レシピがあると参考になる（どんな調味料で味付けをしているか等）人気メニューの一覧等ランキングで書いてあったりすると子供の好きな物が分かる
　･･･？展示物は写真付で分かりやすかった。とてもおいしかったです。ごぼうの新しい使い方の参考にします！
・とても栄養バランスを考えて作られていると思います。とてもおいしかったです
・思ったより量が多く食べきれませんでした。すみません。でも味はとてもおいしかったです。ごちそうさまでした！！
・牛乳があったらよいです。季節の給食メニューにしたら人気がでる試食会になると思います。
・とてもおいしかったです。

問４：その他のご意見・ご感想がありましたら、ご記入ください。
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・おいしかったです。体にいいものを選んでつくっていると知り感動しました。
・来年度より、中学校に進学する子どもがいるので、とてもおいしく、はってある資料等も、衛生的にもきれいで分かりやすく安心しました。
　ありがとうございました。
・カレーのルーもおいしかったですが、白米ももちもちしてておいしかったです。おいしい給食をありがとうございました。
・量が多くて残してしまいました。ごめんなさい。私が狛江の中学校に通っている時は、お弁当でした。こんなにおいしい給食を用意してもらえて、
　今の中学生は良かったですね。うらやましいです。
･毎年参加希望
・トマトベースのドライカレーは、甘くて家庭的な味がしておいしかったです。
・ひよこ豆が食べごたえがあっておいしかったです。ごちそうさまでした。ありがとうございました。
・ごちそうさまでした。おいしかったです。
・サラダがもっとおいしいといいと思う。食感はいいけれど味がいまいちだった。
・カレーおいしかったです。野菜も！レシピが知りたいくらいです。品数はこんなものですよね･･･。
・健康的で良かったです！
・味だけで無く栄養面にも気をつかわれていることがわかって安心した。この先もレトルトとかではない給食を提供してほしい。
・味つけもちょうどよく、とてもおいしかったです。一般の人も他に食べられる機会があったらいいなと思いました。
・ありがとうございました
・もうちょっとお肉が欲しい
・とてもおいしかったです。せっかくなので、今日のメニューの作り方など配布してもらえるとうれしかったです。家でも作れるように。
・なつかしく感じる、とても良い思いが出来ました。
・うちの子供たちも大豆が苦手ですが、ドライカレーに入った大豆はおいしそうに食べていました。子供たちの食べやすい工夫をありがとうございます。
・全体的に甘めの味付けで好みが分かれそう。栄養バランスは考えられていると思う
・ドライカレーにごぼうが入っているのは初めて食べました。食べやすくて、給食としてありだと思いました。給食の作り方が書いてある説明素晴らしいです。
　同業者として、参考になる点が多々ありました。ありがとうございました。
・ごちそうさまでした。
・美味しかったです。カレーは甘めなんですね。野菜とカレーで沢山の品目がとれるので、栄養面が安心です。うちの子は来年、中学生ですが自信を
　もって「美味しかったよ」と言えます。
・健康面も考えられてたくさんの食材がはいっているのに、とてもおいしくて、びっくりしました、
・楽しく過ごせました
・思っていた以上においしく、量もたっぷりでおどろきました。私が中学生の頃はお弁当だったので、あたたかくおいしい給食をたべられる中学生が
　うらやましいです。
・とても楽しかったです。また参加したいです。おいしかったです。
・手づりなのにおどろきました
・おいしかったです
･初めて食べましたが、非常に美味しかったです。来年から中学校に入る子がいるので、安心しました。また来たいです。
・野菜は地元の農家さんのものを使ってほしい。大豆が入っていて、とても栄養が考えられていてありがたく思いました。今の子供はミネラルが不足
　していると思います。海藻類も、もっと入れて下さい。パンは、週に１度くらいがいいと思います。遺伝子組み換えのうたがいのある小麦はさけて
　ほしい。日本人は、しっかり米を食べさせないといけないと思います。給食にパンが多く出ているように感じます。
・カレーはルーから手作り、コロッケも手作りときいて安心しました
・給食センターで作った給食はあまり期待していなかったが、とてもおいしかった。



・30数年ぶりに給食を食べ、おいしく感じられました。
・もう一品、スープなどがあると、より食べやすくなり良いと思った。
・とてもおいしかったです。ありがとうございました。
・おいしかったです。量が少し多いことにびっくりしましたが中学生にはちょうど良いかと思いました。
・給食を作っていただき感謝しています。（一小保護者です）
・おいしく頂きました。今後も試食会を開催して頂きたいと思います。
・なかなか給食を食べる機会がないので、またぜひやって欲しい。なつかしくて、ほっこりしました。ありがとうございました。
・バランスも良くおいしくいただきました。ごちそうさまでした。
・ごちそうさまでした。１ヶ月のメニューなど知るとおもしろいと思います。
・実際の小学校の教室で食べられて、昔を思い出し楽しかったです。豆のカレーおいしかったです。ごちそうさまでした！調布市民ですが、狛江の
　子供は幸せだなぁ･･･と思いました。
・きらいな食材がありましたが、全然気にならずおいしかったです。さすが！！
・おいしかったです。ありがとうございました。
・初めて参加しましたが、予想以上に満足しました。
・ドライカレーに、ごぼうはびっくり。でもおいしかったです。今度家でもやってみようと思います。ごちそう様でした。
・とってもおいしかったです。家族で毎年楽しみにしています。私立に通っている娘にはゆいいつ年に１回給食食べる機会なので、続けて頂けると
　うれしいです。
・とてもおいしかったです。
・ボリューム充分でした。
・ひき肉がたくさんはいっていて、ボリュームがあり、おいしかった。
・良い機会になりました
・ごちそうさまでした。
・給食世代なので、懐かしさで旨がいっぱい。机はこんなに小さくて椅子はこんなに低かったっけ･･･。ちなみに、箸を使うメニューはあるのでしょう
　か？私の時代にはなかったような･･･。今時は、メニューも豊富でしょうから、どうなのかな？と。手作りにこだわっていらっしゃるのはすばらしい
　ですね。以前埼玉県入間市の給食イベントに参加したことがあるのですが、県内でも珍しい“手づくり”とのことでした。狛江も負けていない！！
・中学生は温かい給食になり良かったですね。大豆がおいしかった。（全体にですが･･･）
・本日はご苦労様でした。なつかしく思いながら頂きました。バランスが良く考えられていて良かったと思います。
・野菜がもっとあってもいいのではと思う
・とてもおいしい。ガッツリでした。
・中学生には足りないのでは？もう一品ほしいところです。
・カレーの具材が細かくカットされていて食べやすかったです。子供が中学生の頃は給食ではなかったので、とてもうらやましく思いました。
　ごちそうさまでした。本日は、スタッフのみなさんの心くばりがすてきでした。テーブルのアルコール消毒、ウェットティッシュ等々。
　ありがとうございました。
・今の学校給食事情を知る事ができ、本日のメニューもとても美味しくいただきました。自宅でも参考にごぼうと大豆入りのドライカレーを作って
　みたいと思います。同じく食に関わる仕事をしています。ごちそう様でした。
・毎日、毎日努力されて作って下さり感謝です。これからも子供達の為に宜しくお願い致します。
・毎年こまえ市民まつり参加させてもらっています。よく考えられた（栄養等）食事でおいしく食べさせてもらっています。
・量的に今いち考えさせられた
・カレーは少し甘かったです。サラダはおいしくいただきました。説明もあり良かったです。



・ドライカレーにお豆が入っていたので、とてもよかった。サラダもさっぱりしていて食べやすくておいしかったです。ご飯はもう少し固めが私は好み
　ではありますが。
・めずらしいカレーをいただきました。ごちそうさま。量的に中学生足りますか
・子供たちの為に、いつまでも美味しい給食づくりに頑張って下さい。（お願いします）ご馳走様でした。
・おいしかったです。ごちそうさまでした。
・すべて手作りで、家庭ではなかなか出来ないようになってしまっているので。とてもおいしかったです。
・大変おいしくいただきました。すべて手作りとのこと、子供たちも幸せだと思います。ごちそう様でした。
・甘くて食が進まないです。試食会のメニューを公開して欲しい。
・事前にメニューを公表して下さい。何年かに１度昔のメニューでお願いしたい。
・今日は日よう日で牛乳が休みだったのでざんねんでした。中学生はこの量で足りているのかなと思いました。手作りの感じがしておいしかった
　です。サラダをフォークで食べたけど、おはしが食べやすいと思いました。この年代になって給食が食べれてすごく良かったです。いい思い出に
　なりました。給食センターのみなさんおつかれさまです。ありがとうございました。
・何十年ぶりに試食した給食おいしかったです。
・毎年楽しみにしています。ごぼうを小さくしてカレーに入れるのは、真似するつもりです。ご馳走様でした。全て手作りと説明を受け感動しました。
　大変でしょうが、未来の子供のために頑張って下さい。宜しくお願いします。
・ごちそう様でした。
・何十年ぶり？の給食、良い経験できました。中学校の時の給食、好ききらいがあり、ちょっと苦い思い出もあります。ありがとうございました。
・食事は見た目から、えさみたいな食事はダメ。野菜はきざまなくても良いのでは？御飯の割合より上にかけた割合が少ない！野菜は噛み
　砕く力をおしえてあげて！野菜は食べて美味しいですが見た目はマズそうーこれが日本の文化を保たれるかな？？
・全部手作りとの事！最高です。栄養士さん、調理師さん、感謝です。とても美味しく体に優しい味でした。又、来年も楽しみにしています。
　ありがとうございました。
･お米に対して具が少なく味も薄かった（もう少しコウシン料と塩が欲しい）（日ごろの食事は薄味の私ですが･･･）具が少なくて、ご飯が残った！
　スープ類を試食したかった（味噌汁とかスープ等々）サラダの量をもう少し欲しい。味ももう少し。らっきょとか福神漬けがあれば味も補えたのでは！
・ドライカレーに豆が入っているのは、栄養を考えると良いこと。スープがついててほしかった。（みかんより）
・豆カレーとてもおいしかった。ゴボウ人参等細かくきざんで入っていて食べ易く、サラダもツナ缶が入っていて味つけの参考になりました。
・67年ぶりに給食をおよばれしました。とてもおいしかったです。浅漬けもいい味でした。給食を作られる方いつも御苦労様です。どうもありがとう
　ございました。
・「はし」を使う文化を残したい（myはしとか）量が少ない？（おかずの）
・半ライスで食べておいしいでした。豆とひき肉とよく合うのですね。家でも作ります。
・大変おいしかった。甘さも大すきです。
・栄養的にばつぐんと思いました。味的にはカレーが少々うすく思いました。
・豆が入ったり、野菜が多くておいしかったです。元気の出る給食だと思いました。ごちそうさまでした。
・ごちそうさまでした。
・手作りの味がしておいしくいただきました。
・全体的にはとてもおいしかったです。
・野菜がやわらかすぎた
・センターというときせい品の物が多い気がしましたが、今は進化して手作りの物を提供しているとの事。とても美味しかったです。大変でしょうが
　これからも、生徒が喜ぶ給食作りを目ざして下さい
・らっきょかふくじんづけがあうと思います。



・食器があまりにもプラスチックすぎておどろきました。
・もう味にパンチが欲しかった
・中学生にボリュームがたりないのでは･･･？
・牛乳がついたらもっとよかった。
・今の小中学校生は幸せだ。我々は給食なんてなかった。カレーもサラダもうす味でびっくりした。もう少しパンチのある方が私には良い。
　中学3年生で、足りない人にはおかわりあるの？
・カレーに大豆を入れると味も良くなり栄養もよいと思う
・中学生には、もう少しボリュームがあった方がよい


